



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2008年10月14日 火曜日 Vol. 117

例会出席者 24名(会員総数28名) 出席率 85.7%

メーキャップ ありません

ゲスト 豊田章二ガバナー、永井英彰ガバナー補佐、堀祥二会計長

会長挨拶 長浦会長

豊田ガバナーの卓話がありますので簡単に終わらせてもらいます。かねてからご案内の通り、来週の例会は中国からの留学生をお迎えして外部卓話をお願いしています。ノーベル賞を4名の日本人が同時に受賞されるという快挙が達成されました。久しぶりに明るい話題が提供され、ご同慶に耐えられません。後に続く世代にも期待したいものです。

幹事報告 藤野幹事

週報到着 脇町RC

到着書類 永井ガバナー補佐が関与されている徳島エコノミージャーナルの10月号が送られてきています。美馬RCにも関係のある記事が掲載されていますので回覧します。

ガバナー事務所より、米山月間資料が届いています。

卓話 第2670地区ガバナー 豊田章二様

まず、最初に李東建RI会長が力を入れている会員増強に関して、新入会員のスポンサー(推薦人)に対してパッチを贈呈したいと思います。先ほど、役員の方とのお話で気づいたことですが、美馬RCのすばらしいところ、メンバーにチャーターメンバーが多いこと、創立早々に美馬商インターアクトクラブを立ち上げたこと、CLP(Club Leadership Plan)によるクラブ運営がなされていること、などを誇りにこれからも活動してください。

ガバナー月信の表紙にご注目ください。7月号の栗林公園の景観を手始めに、今年度は香川県内の優れた自然及び建造物等をシリーズで掲載していく予定です。些細なことですが、町おこしの一助にでもなればと考えています。来年4月の地区大会には、宮本壱門氏をメインゲストにお迎えして楽しい企画を予定しています。数多くの皆様のご来場を心より、お待ちしております。

ニコニコ 豊田章二様

欠席者 佐藤君、林君、藤田君、山口君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

今週の一言 「悲しさが多すぎると笑いを呼ぶ。喜びが多すぎても涙を催す。」

ウィリアム・ブレイク/イギリスの詩人・作家

次回例会 2008年10月21日(火)18:30より レストラン西岡

外部卓話 卓話者: 丁育華様(米山奨学生、中国)